

PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES

ASOCIACION LOS NUEVOS 20. CURSO 2020-2021

La asociación de Los Nuevos 20 llevara a cabo en el curso lectivo 2020-2021 las siguientes actividades.

Asamblea de presentación

La asociación de Los Nuevos 20 es una Asociación con carácter estudiantil que busca la protección de los derechos estudiantiles desde la conciencia de clase, el feminismo y la defensa de las infraestructuras públicas. Actuando de manera pacífica, inclusiva y efectiva.

Las bases de esta asociación serán democráticas por eso hacemos un llamamiento a miembros de la asociación o gente con interés a participar en una asamblea abierta donde se tratarán temas relacionados con el funcionamiento de la asociación, futuras actividades y problemas de preocupación general del ámbito estudiantil.

Informe Covid-19

La elaboración de un informe sobre el Covid-19 se convierte en objeto principal de nuestra asociación. En él cristalizaremos las incertidumbres y demandas del alumnado ante el estado excepcional en el que nos encontramos, así como nuestras propuestas para llevar a cabo una medidas resolutivas y equitativas para todos afectados ante la gran ambigüedad e incertidumbre del plano académico actual.

Paralelamente, se planteará una entrevista a una trabajadora de reprografía recientemente despedida con motivo del Covid-19, con la pretensión de dar voz a aquellos sectores más perjudicados de nuestra facultad y complementar con información de primera mano.

A ello sumamos un posible evento para debatir la actuación del Gobierno y los órganos competentes sobre las medidas tomadas para la paliación de esta crisis sanitaria.

Debate abierto sobre la prostitución

La prostitución forma parte de un debate dentro del feminismo que parece olvidado por algunos sectores pudiendo estar relacionada, esta cuestión de alejamiento, con la compraventa de una rama importante del movimiento por la liberación de la mujer. Las películas para adultos de manera usual muestran unas representaciones de las relaciones sexuales de manera violenta donde todo gira entorno al placer masculino y a la sumisión femenina.

Proponemos un debate abierto que gire en torno a la cuestión del porno desde una visión feminista, al cual estarán invitadas todas aquellas mujeres y hombres que deseen participar.

Charla sobre el Pin parental

El pin parental es una cuestión muy sonada en los medios en los últimos meses presentada por Vox como “el pin parental es una solicitud que va dirigida a los directores de los centros educativos en los que estudian nuestros hijos, con tal instancia solicitamos a la dirección que nos informe previamente, a través de una autorización expresa sobre cualquier materia, charla,

taller o actividad que afecte a cuestiones morales socialmente controvertidas o sobre la sexualidad”.

Proponemos una charla abierta a intervenciones sobre la libertad de decisión en la educación de los hijos, la educación sexual y la religión en las aulas. Con la intervención de una psicóloga especializada Clotilde Guzzo.

Proyección de Cortometraje

En la facultad de ciencias políticas es ya conocido el problema con el muro de pladur que dividía uno de nuestros pasillos. Proponemos la proyección de un cortometraje en relación con esto, haciendo un llamamiento a la conciencia de clase, empatía y raciocinio, así como a la defensa de la educación e infraestructuras públicas.

